

Großschot Wirbelbasis - Mainsheet Jammer

Kugelgelagerte Wirbelbasis aus Aluminium mit Klemme und Kopfbügel sowie den 60 mm Pro Ratchet Block HA2160 mit Aufrichtfeder. Der Schwenkbereich kann nach Bedarf eingestellt werden auf 180°, 220° oder 360°
Ball bearing aluminium mainsheet jammer equipped with Cleat and front fairlead. The 60 mm Pro Ratchet block HA2160 with spring is also attached. The angles of rotation can be set to 180°, 220° or 360°.



HA5166COMP-A

Art.-Nr.	max. Tau-Ø max. Rope-Ø	Befestigung fix hole	Höhe height	Ø Basis Ø Base	Gewicht weight
HA5166COMP-A	5 - 10 mm	M5	130 mm	60 mm	486 g

Dezentrale Wirbelbasis mit ALLEN 60 mm Pro-Ratchet Block HA2160 und mit Aufrichtfeder
Decentralised swivel base with ALLEN 60 mm Pro-Ratchet block HA2160 and with spring



Hoch - High

Art.-Nr.	max. Tau-Ø max. Rope-Ø	Befestigung fix hole	Ausführung style	Ø Basis Ø Base	Gewicht weight
HA5266ASS	5 - 10 mm	M5	hoch - high	60 mm	400 g
HA5266COMPAS	5 - 10 mm	M5	niedrig - low	60 mm	370 g

BARTON Quick Cleat

BARTON Quick Cleat ist eine kleine, flache und robuste Nylonklemme für die kleinen Klemmaufgaben an Bord. Selbstbeklebbender Drehverschluss mit Edelstahlfeder. Optimal für kleine Klemmaufgaben. Lieferung auf SB-Karte. BT60020 per Paar, BT60030 per Stück.



BARTON Quick Cleat is a small flat and rigid nylon cleat for small cleating tasks on board. Self-clamping twist lock with stainless steel spring. Ideal for small cleating tasks. Delivery on a self service card. BT60020 by pair, BT60030 by single piece.



Art.-Nr.	Tau-Ø Rope-Ø	LL mm	Höhe height	Basis Base	SWL kg	VP
BT60020	- 6 mm	50 mm	21 mm	60,3 x 43,6 mm	13,5 kg	2x
BT60030	6 - 10 mm	66 mm	28 mm	77,8 x 65,9 mm	70,0 kg	1x

BARTON Quick Cleat speziell zum Nachrüsten für Schlauchboote. Vormontiert auf einem Patch, so dass die Klemme mit einem Kleber direkt mit dem Schlauchboot verklebt werden kann.



Kleber nicht im Lieferumfang enthalten.

BARTON Quick Cleat especially for retrofitting inflatable boats. Pre-assembled on a patch so that the clamp can be glued directly to the inflatable boat with an adhesive.

Adhesive not included.



Art.-Nr.	Tau-Ø Rope-Ø	LL mm	Höhe height	Basis Base	VP
BT60021	- 6 mm	50 mm	21 mm	60,3 x 43,6 mm	1x